

Das Soll mehr als erfüllt

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 03. November 2014 um 11:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 03. November 2014 um 12:19 Uhr



Die 2. Herren punktete nach der erfolgreichen vergangenen Woche auch an diesem Wochenende in zwei Meisterschaftsspielen. Am Freitag war die favorisierte SG Altweidelbach/Ellern zu Gast in der Dichtelbacher Römerhalle. Für den aufgrund seiner Operation an den Weisheitszähnen fehlenden [Joel Mähringer](#) sprang kurzfristig Routinier Wolfgang Kräll aus der 3. Herren ein. Wolfgang war sogleich im Doppel mit Fabian Mades überraschend deutlich mit 3:0 erfolgreich - überraschend deshalb, da beide TuS-Akteure zuvor noch nie zusammen gespielt hatten und das gegnerische Doppel aus den Zwillingen Matthias und Christian Johann in dieser Saison noch ungeschlagen war.

Bei den Kombinationen Gerd Kappes/Timo Küpper und Volker Emmel/Jörg Weber blieb der Erfolg zu Beginn leider aus. Doch zum zweiten Mal in dieser Saison nach dem Spiel in Rheinböllen bot das vordere Paarkreuz eine lupenreine 4:0-Bilanz. Dabei hielt vor allem Gerd Kappes seine beiden Gegner Eduard Billmann und Jonathan Johann jeweils deutlich mit 3:0 in Schach. Fabian erkämpfte sich gegen Billmann nach 0:2-Satzrückstand noch den Sieg und musste auch gegen Johann einen 0:1-Satzrückstand aufholen. In ihren ersten Einzeln unterlagen Volker, Jörg, Timo und Wolfgang, sodass es nach elf gespielten Punkten 5:6 aus Dichtelbacher Sicht stand. Die heiße Phase begann. Und nun konnte auch im mittleren und hinteren Paarkreuz nachgelegt werden. Volker und Timo brachten ihr zweites Einzel erfolgreich zu Ende, sodass es 7:8 zugunsten der SG vor dem Schlussspiel (Foto) stand. Dieses letzte Spiel des Tages hatte alles zu bieten, was man sich wünschen konnte. Mit 12:10, 13:11, 11:13, 7:11 und 12:10 gingen Gerd und Timo schließlich den entscheidenden Schritt zum verdienten Punktgewinn. Nach fast dreieinhalb Stunden Spielzeit teilte man sich mit 8:8 gerecht die Punkte.

Am darauf folgenden Samstag ging es zum Auswärtsspiel in die Kreisstadt Simmern. Der VfR Simmern 4 machte schon in der Begrüßungsrede deutlich, dass er sich auf ein Duell auf Augenhöhe vorbereitete, hatten doch die Begegnungen der vergangenen Saison zweimal zugunsten des VfR geendet. Allerdings hatte sich an der Aufstellung der Kreisstädter einiges getan. Spieler wie Waldemar Baierle, Björn Arend, Marjan Schönborn, Leon Lamby oder Marco Hofmann spielen nun aus personellen Gründen in der 3. Mannschaft des VfR. Also hatte sich die 2. Herren vorgenommen, dieses Spiel zu gewinnen, um die Pleiten der Saison 2013/14 vergessen zu machen. Immerhin wurden zwei Doppel zu Beginn gewonnen. Neben Joel Mähringer/Fabian Mades waren außerdem Volker Emmel/Jörg Weber siegreich. Das vordere Paarkreuz bot auch am Samstag eine gute Vorstellung. Gerd Kappes punktete einmal in fünf Sätzen gegen den Ex-Pleizenhausener Manfred Gass und unterlag dagegen dem unkonventionell spielenden Michael Mallmann in vier Durchgängen. Fabian war nach zwei Siegen gegen diese beiden Spieler endlich einmal wieder mit seiner Leistung zufrieden und

Das Soll mehr als erfüllt

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 03. November 2014 um 11:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 03. November 2014 um 12:19 Uhr

zeigte, dass sich die guten Leistungen nicht nur auf das Training beschränken müssen. In der Mitte bot Volker einmal mehr eine gute Vorstellung und bestätigte erneut seine hervorragende Form mit Siegen über Schellenbeck und Kemmer. Joel gelang nach durchwachsenen Spielen immerhin ein Punktgewinn beim 11:9 im Entscheidungssatz gegen Stefan Kemmer. Im hinteren Paarkreuz war es Timo Küpper, der durch einen knappen und kämpferischen 3:2-Erfolg gegen Langer das mannschaftlich geschlossene Bild abrundete. Die 2. Herren gewann verdientermaßen mit 9:4 und steht nun mit 8:4 Punkten auf dem vierten Platz der Meisterschaftstabelle der 2. Bezirksliga Rhein-Hunsrück.